
平成26年１月23日 

 

 魚沼市議会議長 浅 井 守 雄 様 

 

庁舎再編整備特別委員会 

委 員 長 森  山  英  敏 

 

庁舎再編整備特別委員会調査報告書 

 

 本委員会は、付託事件について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第110条の規定により報告します。 

 

記 

 

１ 調査事件名 （１）庁舎再編整備について 

        （２）その他 

 

２ 調査の経過 １月23日、委員会を開催し、上記事件について協議した。 

       休憩中に自由討議として、他市の庁舎整備事業実施方針について

調査をし、委員間の意見交換を行った。 
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庁舎再編整備特別委員会議録庁舎再編整備特別委員会議録庁舎再編整備特別委員会議録庁舎再編整備特別委員会議録 

 

１ 調査事件 

（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について    

（２）その他（２）その他（２）その他（２）その他 

 

２ 日  時  平成26年１月23日 午前10時 

 

３ 場  所  広神庁舎３階 301会議室 

 

４ 出席委員  佐藤敏雄、岡部計夫、星吉寛、下村浩延、森山英敏、（浅井守雄議長） 

 

５ 欠席委員  岩井富士夫、大屋角政 

 

６ 説 明 員    酒井企画政策課長 

 

７ 書  記  小幡議会事務局長、和田主任 

 

８ 経  過 

 

開  会（10：00） 

 

森山委員長  定足数に達しておりますので、ただいまから庁舎再編整備特別委員会を開会し

ます。岩井委員、大屋委員から欠席の届けがありましたので報告させていただきます。 

 

（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について    

 

森山委員長  日程第１、庁舎再編整備についてを議題とします。年も明けまして、庁舎再編

については、刻々とタイムリミットが近づいているような気がしております。執行部から

は特に提案されているものがないわけですが、いろんな情勢の中で１つずつ課題をクリア

していく必要があるという観点から本日は委員会を開催させていただきました。きょうは、

執行部の方で何かがありましたら先に報告をいただきたいと思いますが、なければ、私が

用意した資料に基づいて会議を進めたいと思います。執行部から報告することはありませ

んか。 

酒井企画政策課長  現在のところ、１本化に向けてのそれぞれ先進事例の調査をしておりま

す。それがまとまれば報告できますが、今は報告することはありません。 

森山委員長  執行部の方からは今は報告するようなものはないということです。それでは、

木更津市の庁舎整備事業実施方針が皆さんのお手元に配付されてあります。これは、先般、

会派かけはしのＰＰＰ、ＰＦＩの講習会に参加させていただきましたが、その時に、ＰＦ

Ｉに基づいて庁舎再編整備事業を行うというような情報が入りましたので、これについて
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今回は勉強して、調査をしたいと思います。相当ページ数が多い資料ですので、一旦これ

を皆さんから資料に目を通していただいて、その後、休憩とした中で委員間の自由討議を

行いたいと思います。それでは、しばらくの間休憩とし、休憩中に委員間の自由討議とし

ます。 

 

  休  憩（10：03） 

 

  休憩中に懇談的に意見交換 

 

  再  開（10：14） 

 

森山委員長  休憩前に引き続き会議を再開します。きょうはこのくらいにさせていただいて、

引き続き次回、調査研究をするという形の中で進めさせていただきたいと思います。行政

サイドの予定もありますので、連絡を取りながらやっていくということです。課長から話

がありましたが、26年度中には何らかの結論を出す必要があるということで、皆さんから

も認識いただきまして、次の委員会にはもう少し進んだ議論を進めさせていただきたいと

思いますのでよろしくお願いします。以上で日程第１を終了します。 

 

（２）その他（２）その他（２）その他（２）その他    

 

森山委員長  日程第２、その他を議題とします。何かありましたらお願いします。 

下村委員  きのうの新潟日報に雪冷熱のデータセンターの話がありましたが、市の方にはど

う連絡があるのでしょうか。 

酒井企画政策課長  雪冷熱エネルギーの関係については、県と長岡技科大学の関係で研究会

をつくっていまして、その中の議題としてデータセンターのことを考えていきましょうと

いうことであります。それについては、今のところ研究がまだ始まったばかりで、すぐ県

がするという話ではなくて、これから研究する中で可能性を探っていくという話でした。 

森山委員長  しばらくの間、休憩といたします。 

 

  休  憩（11：22） 

 

  休憩中に懇談的に意見交換 

 

  再  開（11：25） 

 

森山委員長  休憩前に引き続き会議を再開します。ほかにありませんか。（なし）本日の会

議録の調製については、委員長に一任願います。本日の庁舎再編整備特別委員会は、これ

で閉会します。 

 

  閉  会（11：26） 


